

# *Des Norvégiens expriment leur appui à la souveraineté cubaine*

---



La Havane, 23 avril (RHC)- L'Association d'Amitié Norvège-Cuba a réaffirmé à La Havane l'appui à notre pays, à sa Révolution et au droit du peuple à la souveraineté.

Au cours d'une rencontre au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Teher Enguer, président de ce mouvement, a souligné que l'une de leurs missions importantes consiste à lutter pour la liberté des antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Teher Enguer qui effectue une visite à Cuba à l'occasion du 50e anniversaire de la création du groupe, a relevé qu'il n'y a aucune justification pour de si longues peines pour avoir défendu la Patrie des agressions de bandes terroristes anti-cubaines qui ont leur quartier général en Floride.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21256-des-norvegiens-expriment-leur-appui-a-la-souverainete-cubaine>



**Radio Habana Cuba**